



Recuperar la movilidad

Transportes asume la reconstrucción de 36 infraestructuras locales dañadas por la DANA en nueve municipios de València

- El Ministerio y la Generalitat se reparten las actuaciones de rehabilitación en función de la conexión de las estructuras afectadas con las autovías o vías de tren del estado o autonómicos.
- El Ministerio citará de forma inmediata a los Ayuntamientos para impulsar la planificación y ejecución de las obras necesarias para recuperar la movilidad en el territorio.
- Ha dispuesto nueve equipos para colaborar de forma inmediata en la reconstrucción de las infraestructuras de ámbito municipal y provincial.

Madrid, 18 de noviembre de 2024

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha acordado con la Generalitat Valenciana repartirse los trabajos de reconstrucción de las infraestructuras locales dañadas por la DANA para acelerar la recuperación de la movilidad en el territorio.

En concreto, el Ministerio se hará cargo de la reparación de 36 estructuras en nueve municipios y la Generalitat asumirá la rehabilitación de 49 infraestructuras en 18 municipios, tal y como se ha establecido durante la reunión del Grupo de Respuesta Inmediata de Infraestructuras Gobierno-Consell celebrada esta tarde, en la que han participado el ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, y el conseller de Medio Ambiente, Infraestructuras y Territorio, Vicente Martínez Mus.

El criterio elegido para el reparto de las obras es la vinculación de las diferentes estructuras con la red del Estado o con la autonómica. El Ministerio llevará a cabo las actuaciones en los municipios de Aldaia, Alfafar, Almussafes, Manises, Paiporta, Picanya, Real, Riba-roja y Xirivella.



Nota de prensa

Por su parte, la Generalitat ejecutará las obras en 49 municipios como Alcàsser, Bugarra, Calles, Cheste, Chera, Chiva, Gestalgar, Godelleta, Loriguilla, Macastre, Montserrat, Pedralba, Picassent, Requena, Siete Aguas, Sinarcas, Sot de Chera y Torrent. En total, 18 localidades.

En los municipios Algemesí, Beniparrell, Buñol y Catarroja parte de las obras las acometerá el Gobierno de España y parte la administración autonómica.

El listado está abierto a actualizaciones en función de las necesidades que puedan ir surgiendo.

El Ministerio citará en breve a los ayuntamientos afectados para impulsar la planificación y ejecución de dichas actuaciones. En este sentido, el Ministerio ha dispuesto nueve equipos para colaborar de forma inmediata en la reconstrucción de las carreteras dañadas por las devastadoras lluvias, que permita recuperar la movilidad y la capilaridad provincial.

El Ministerio y el Gobierno están preparados para actuar en la red provincial, una vez que ya se ha recuperado la movilidad en el grueso de las vías de titularidad estatal en València y se avanza en la reparación definitiva de los daños.

Y es que la semana pasada el Ministerio recuperó la movilidad en la zona metropolitana de València con la reparación y reapertura de 147 km de carreteras (A-3, V-30, V-31, A-7, N-330 y N-3), de los 160 km dañados, incluyendo la puesta en servicio del desvío provisional de la A-7 sobre el barranco el Poyo, que permite recuperar la funcionalidad del bypass de València.

También se ha recuperado el 99% del servicio de Cercanías con trenes y 112 autobuses diarios, mientras se sigue trabajando y día y noche en la reconstrucción de los tramos de la C1, C2 y C3 fuertemente dañados por la DANA. En sentido, cabe señalar que ayer mismo se finalizó la reparación del estribo del viaducto sobre el Barranco del Poyo en el tramo Valencia-Silla (tramo común C1 y C2).

La línea de alta velocidad entre Madrid y Valencia está en servicio desde la semana pasada y el Puerto ha recuperado su actividad.